



## La sorcière lunatique

Il était une fois, dans un château non loin de ton école, une sorcière qui préparait une fête d'halloween.

Les préparatifs allaient bon train. Il ne lui restait plus qu'à ajouter les derniers ingrédients à sa potion magique.

«Une heure après avoir bu cette potion, mes invités se transformeront en citrouilles! »

Les invités que la sorcière attendait n'étaient pas ses meilleurs amis. En fait, elle avait décidé de leur jeter un sort car elle était très jalouse d'eux.

Elle était jalouse de Superman, car il était plus fort qu'elle.

Elle était jalouse de Monsieur le Clown, car il était plus drôle qu'elle.

Finalement, elle était jalouse de la Princesse puisque celle-ci était plus jolie qu'elle.



Quand ils sont arrivés au château de la vilaine sorcière, Superman, Monsieur le Clown et la Princesse avaient tous très soif.

La sorcière a servi un grand verre de potion magique à chacun d'eux et ils l'ont tous bu d'une seule gorgée.

- Comme cela goûte bizarre, dit la Princesse.

- Bien sûr, répondit la sorcière, il s'agit d'une potion magique! Et dans une heure, vous serez transformés en citrouilles! Hihihhi...

Les trois amis avaient très peur. Ils n'avaient pas du tout le goût de terminer en citrouilles!

La méchante sorcière leur a expliqué qu'il y avait un moyen d'échapper au mauvais sort.

«Vous savez, il existe un antidote, mais il n'y en a que pour une seule personne... J'ai caché la bouteille dans le jardin. Dépêchez-vous, le premier de vous trois qui la trouvera échappera au mauvais sort. »

(Faire l'exercice)

? ? ?

Quand la Princesse a trouvé la bouteille, celle-ci était déjà vide.

Monsieur le Clown avait emprunté le chemin le plus court et c'est lui qui a pris l'antidote.

Il est reparti à la maison en apportant ses deux amis transformés en citrouilles. Il les a installés sur son balcon et, le soir de l'halloween, ils ont pu admirer les beaux costumes que portaient les enfants venus

chercher des bonbons chez Monsieur le Clown.



Cependant l'histoire ne se termine pas ainsi! Le lendemain de la journée de l'Halloween, Superman et la princesse se réveillèrent tout courbaturés sur le balcon de Monsieur le clown. Lorsqu'ils se regardèrent, ils virent tous les deux qu'ils avaient repris leur forme normale! Superman et la princesse n'étaient plus des citrouilles, car le sort avait été rompu!

Heureusement, la sorcière qui habite près de ton école est très lunatique. Elle avait oublié d'ajouter un ingrédient à sa potion magique, celui qui faisait en sorte de rester une citrouille pour toujours!  
Ouffff!